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平成30年８月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年８月31日（金）午後３時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員氏名    吉田達郎 石原大三 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員氏名    水野敏江  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

  学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 議決事項 

・議案第15号 平成30年度滑川市一般会計補正予算（第２号） 

        ・議案第16号 損害賠償請求事件に関する和解について 

 

日程第４ その他 

・全国学力学習状況調査の結果について 

        ・「科学の時間」アンケートについて 

        ・ふれあいのバス事業報告 

・ふるさと市民大学事業報告 

・米騒動１００年事業報告 

・理科読ワークショップ事業報告 

・ほたるいかマラソン 

・夢の教室 

・ねんりんピック 

・児童館まつり 
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９ 会議の要旨 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

加藤係長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

石原委員 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

吉田委員長 

 

落合課長 

石倉課長 

 

石原委員 

 

 

加藤係長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

石倉課長 

 

それでは、ただいまから８月定例会を開会する。 

水野委員から欠席の連絡があった。 

委員の過半数が出席しているので、本会議は成立する、 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

石原委員から、訂正の連絡があったので訂正したものを配布した。 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告をお願いする。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

米騒動のシンポジウムに２年間参加してみて、滑川市における米騒動の理解

が深まったと感じた。魚津市が米騒動の大きな流れを作ったという言い方を

される研究者もいるが、それはそれ。２年間にわたる米騒動のシンポジウム

や展示等については、今もまだ展示中だが、良い結果だったと思う。 

 

滑川市の展示は膨大な資料が残っている。今したことが、いつでも見ること

ができるような形で引き継がれればよいと思う。 

 

では、日程第３ 議決事項について説明願う。 

 

（議案第15号 平成30年度滑川市一般会計補正予算（第２号） 

について説明） 

 

学校事故について、日本スポーツ振興センターの災害給付があるが、適用に

ついて理解を図るための説明をしたほうが良い。 

 

承知した。 

 

第15号議案について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第15号は原案のとおり承認された。 

次に、議案第16号 損害賠償請求事件に関する和解について説明願う。 

 

（議案第16号 損害賠償請求事件に関する和解について説明） 
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吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

石倉課長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

宮島所長 

 

 

大橋委員 

 

 

 

石原委員 

 

 

 

 

 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

地崎課長 

 

吉田委員長 

 

 

第16号議案について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第16号は原案のとおり承認された。 

それでは、日程第４ その他について説明願う。 

 

（全国学力学習状況調査の結果について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

（質疑なし） 

 

 

（「科学の時間」アンケートについて説明） 

 

 

科学に関する職業に就きたいという答えが低いという説明だったが、私とし

ては高い割合だと思う。「科学の時間」のおかげで高くなったと思う。 

 

 

「科学の時間」が始まって、まだ２年である。教育の成果は長い目で見る必

要がある。子供の興味関心を引き出すことに、「科学の時間」は大きな成果を

上げており、それはまた短期間で学力につながるものではない。「科学の時

間」をしたから、数学、理科の学力調査の結果が良くなったかと言われると、

その見方は短絡的過ぎる。子どもの学力は生涯を通じて育つものであると思

う。 

 

 

（ふるさと市民大学事業報告について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（米騒動１００年事業報告について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

（理科読ワークショップ事業報告について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 
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上田局長 

 

吉田委員長 

 

 

 

上田局長 

 

吉田委員長 

 

 

 

上田局長 

 

吉田委員長 

 

 

 

落合課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

石原委員 

 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

加藤係長 

 

吉田委員長 

 

 

 

（ほたるいかマラソンについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（夢の教室について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（ねんりんピックについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

（児童館まつりについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

富山県教育行政に対する要望事項策定委員会が行われたので、その内容につ

いて説明する。 

 

（富山県教育行政に対する要望事項策について説明） 

 

要望の中で定数についてあるが、１９８０年から４０人学級が変わっていな

い。文部科学省の努力不足だと思う。児童・生徒の数が減っているから、先

生の数を減らすという理屈だろうが、児童相談所の職員の数を増やすより、

小学校の先生の数を増やすほうが児童虐待は減ると思う。子どもたちを長い

時間見るのは、小中学校の先生たち。学校で教えることが増えているのに先

生の数が増えていない。 

 

 最後に９月の行事予定をお願いする。 

 

（９月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を９月２５日（火）午後３時に決定） 
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以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会８月定例会を閉会す

る。 

 

 


